

10.03.2016

Se trasladaron a su habitat natural las iguanas del parque Cabal



Redacción Buga
El Periódico

42 Iguanas en total fueron capturadas en el Parque Cabal de Buga por personal especializado de la CVC, algunas de ellas con problemas de deshidratación, desnutrición severa y mutilación de extremidades. Después de valoración médica, las que se hallen en buenas condiciones de salud serán trasladadas a la Laguna de Sonso para su liberación, las que tengan problemas serán llevadas a la CAV - Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre - de la CVC ubicado en Palmira - Valle.



Las organizaciones de protección animal de Buga: APAM, Amigo Animal, Fundamoranimal y Hogar de Paso Simona, adjuntas al colectivo Iniciativa VIDA, estuvieron presentes como acompañantes durante el proceso de captura.

Las iguanas capturadas si se encontraron en buenas condiciones de salud fueron trasladadas y liberadas en la Laguna de Sonso, las que se encontraban con problemas de salud, fueron trasladadas para su rehabilitación al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre (CAV) ubicado en Palmira. Si bien las ong's de protección animal de Buga, ninguna está capacitada en fauna silvestre, asistieron para observar las condiciones de captura y traslado que es la mayor preocupación, en tanto durante este proceso las iguanas

pueden resultar lesionadas; la CVC argumentó que cuenta con el personal especializado y herramientas necesarias para llevar a cabo y de forma adecuada la captura y traslado, como bien se realizó.

“Como ong's estamos de acuerdo en el traslado en la medida en que muchas de ellas al atravesarse las calles son atropelladas por vehículos, viven entre el ruido y la contaminación, los ciudadanos les dan comida inadecuada, el tumulto y aglomeración les genera angustia; no obstante tenemos nuestras reservas frente al procedimiento, que esperamos por el bien de los animales, sean inquietudes propias del desconocimiento”, indicó el colectivo ong's Protección Animal Buga.